

Anfrage an den  
Herrn Bezirksvorsteher,  
eingebracht in der Sitzung  
der Bezirksvertretung  
Wien-Donaustadt am 05.06.2019

## **Anfrage**

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

Vor einigen Wochen wurde auf der Siebenbürgerstraße im Abschnitt von der Steigenteschgasse bis zur Erzherzog Karl-Straße in einer Nacht- und Nebelaktion eine „30 km/h-Beschränkung“ erlassen.

Die Freiheitlichen Bezirksräte in Donaustadt stellen dazu folgende Fragen und ersuchen um eine konkrete Antwort zu jedem Punkt.

- 1.) Welche Behörde hat diese Maßnahme veranlasst?
- 2.) Warum wurde diese Maßnahme zuvor nicht in einer Sitzung der Donaustädter Bezirksvertretung oder zumindest in der Verkehrskommission behandelt?
- 3.) Gibt es einen oder mehrere konkrete Anlässe, die diese Maßnahme rechtfertigen?
- 4.) Sind weitere vergleichbare Maßnahmen in Planung oder Umsetzung?
- 5.) Was ist Ihre Meinung zur in Rede stehenden „30 km/h-Beschränkung“?

Mag. Reinhard KOPSCHAR  
*Bezirksrat*

Dipl.-Ing.(FH) Andreas DVORAK, M.Sc.  
*Klubobmann*